



Colmenar Viejo



MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DEL DÍA 31 DE OCTUBRE DE 2019, RELATIVA A LA SOLICITUD DE UN ANÁLISIS TÉCNICO Y ECONÓMICO INDEPENDIENTE PARA LA REFORMA DE LA ACTUAL PLAZA DE TOROS.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Plaza de Toros de Colmenar fue ampliada en 1989, con los requerimientos de conservar la parte esencial de la plaza antigua y ampliarla a una capacidad para 10.000 espectadores con el menor coste posible. El arquitecto, D. Ricardo Aroca, catedrático en la Universidad Politécnica de Madrid y reconocido como uno de los mayores expertos de estructuras metálicas en España, firmó en su momento un diseño actual, en línea con todas las necesidades y cumpliendo la normativa vigente hasta la fecha. Ya el diseño original preveía la posibilidad de ser techada en una fase posterior, que en su momento se realizó con un presupuesto modesto, que evitaría hipotecar el futuro de Colmenar Viejo de las décadas siguientes.

Desde entonces, la Plaza de Toros ha sido renovada muy parciamente, sin una preocupación especial por parte del Gobierno de cumplir la normativa de seguridad que se ha ido desarrollando en los últimos 30 años. Actualmente, el Gobierno pretende hacer responsable del incumplimiento de la normativa a una obra realizada hace tres décadas.

Hasta la fecha, el PSOE de Colmenar Viejo no ha podido acceder a ningún análisis de viabilidad técnica o económica sobre la mayor obra propuesta en Colmenar Viejo en la última década, la demolición y construcción de un espacio multiusos en el espacio de la actual Plaza de Toros de Colmenar Viejo.

Actualmente, el Partido Popular propone una obra con un presupuesto estimado de 15 millones de Euros, por lo que se ha publicado en la Prensa, sin informar ni al resto de partidos políticos ni a la ciudadanía de lo que hay detrás de esta obra. Este presupuesto supone que 1 de cada 3 euros del presupuesto municipal van a parar a esta obra.

Es necesario planificar esta gran infraestructura, evitando derruir un edificio en uso sin un plan adecuado de actuación. Sin embargo, en julio de 2019, el Partido Popular apoyado por Ciudadanos, consigue aprobar una partida de más de 500.000 Euros para un estudio de demolición del edificio actual.

El PSOE de Colmenar Viejo propone la remodelación del edificio y naturalmente, asegurando la modernización y el cumplimiento de la normativa actual, sin que suponga un gasto excesivo al que tendrán que hacer frente todos los colmenareños en la próxima década.



Colmenar Viejo



Un análisis detallado de la opción de reforma permitirá actuar con mayor información en cuanto a lo que es necesario y rentable para los vecinos de Colmenar Viejo, así como respetuoso con el valioso patrimonio del municipio.

En base a lo expuesto proponemos la adopción de los siguientes

ACUERDOS

1. Promover la licitación de un análisis externo independiente de viabilidad técnica y económica para la reforma de la Plaza de Toros existente.
2. Paralizar cualquier actuación del expediente administrativo de la demolición hasta un análisis adecuado de la reforma de la Plaza de Toros actual, que supondría un considerable ahorro de costes así como el respeto y mantenimiento del patrimonio del municipio.
3. Utilizar la financiación dedicada al estudio de demolición de la Plaza de Toros, aprobada por el Pleno en la ampliación de crédito del mes de julio 2019, para el desarrollo de este análisis de viabilidad de la reforma de dicha Plaza.

Colmenar Viejo, 21 de octubre de 2019

Fdo.: María Paloma Maroñas Aveleiras
Portavoz del Grupo Municipal Socialista, PSOE